

SI GÉRARD COLLOMB EST ÉLU, N'ESPÉREZ RIEN POUR LES ANIMAUX.



IL EST NOTAMMENT CONNU POUR :

- Avoir freiné les initiatives visant à mettre fin à la détention des animaux sauvages dans les cirques
- Préférer le gazage et l'abattage des animaux sauvages en ville aux méthodes de gestion non létales
- Avoir négligé la végétalisation des repas de la restauration collective à Lyon

Retrouvez plus d'info sur politique-animaux.fr



ÉLECTIONS MUNICIPALES 2020
PETIT BULLETIN,
GRANDES CONSÉQUENCES
POUR LES ANIMAUX.

ÉLECTIONS MUNICIPALES LES 15 ET 22 MARS 2020

**GÉRARD
COLLOMB**